



Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)



“Estoy realmente afligido con Guerrero, con dolor. Como ex servidor público me tocó, por lo menos, dos docenas de huracanes para atender y ver lo que se hacía y cómo se hacía, ¿qué es lo que está pasando? El gobierno, yo no tengo la menor duda, tarde o temprano, van a tener que responder ante las decisiones o la falta de decisiones que se tomaron, pero hoy es momento para ayudar.

Se van a necesitar recursos y orden público para evitar que, a la falta del Estado, alguna otra “autoridad”, (narco) sea quien tome el mando de la reconstrucción. En otro tema, hoy es mi último día de comentario por un periodo -creo seis años-, porque mañana me registraré como precandidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX por MC. La legislación estipula que cuando inician las precampañas no se puede tener un espacio fijo en un medio de comunicación. Para mí la ley es la ley y la quiero jugar con juego limpio”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!972?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!972&authkey=!AFbYWUIQ1VpPpTk&ithint=video&e=3yAkW3>